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                                                                                                                                                                                            Vae Solis, l’un des acteurs historiques de la communication de crise judiciaire en France, vient de s’offrir un nouveau talent : Céline Clément-Petremann.
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                                                                                                                                                                                            L’IA sera très présente dans la campagne présidentielle américaine en 2024, avec des vidéos bidonnées produites par le camp adverse.
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                                                                                                                                                                                            La « finitude » des ressources, dont on nous rebat les oreilles, n’est ni nouvelle ni incontournable. Encore faut-il ne
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                                                                                                                                                                                            Trente ans d’analyse économique : Michel Didier, titulaire honoraire de la chaire d’économie du Conservatoire national des arts et métiers, conseiller spécial de Rexecode après plus de trois décennies à la direction de cet
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                            Entre backlash et greenwashing, l’ESG dans tous ses états                    
                

                                                                                                                                                                                            Entre soupçons de « greenwashing » et accusations de « wokisme », les sociétés de gestion font face à des injonctions contradictoires et cherchent le bon positionnement sur leur stratégie ESG. L’investissement dans la RSE s’est
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                            Entreprises en difficulté : en 2023, la communication doit devenir préventive                    
                

                                                                                                                                                                                            Le « tsunami » de défaillances d’entreprises, que beaucoup prédisaient pour 2021, n’a finalement pas eu lieu. Mais la situation macroéconomique a évolué : inflation généralisée, impact
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                            Nouvelles plateformes digitales, nouvelles opportunités ?                     
                

                                                                                                                                                                                            Depuis 2020, Twitch et TikTok bousculent en profondeur l’écosystème des réseaux sociaux. Alors que la moitié de l’humanité utilise quotidiennement les réseaux
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                                                                                                                                                                                            3 questions à.. Odace Antonin Assié et Guillaume Benech, fondateurs d’Odace. Pourquoi avoir créé Odace, il y a près de 4 ans maintenant ? Notre première
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                                                                                                                                                                                            Avec des vidéos limitées à 20 secondes, et parfois accélérées, Tik-Tok bouleverse le rapport de la jeunesse à la musique.  Non content d’avoir
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                            Nicolas Baverez : « 2022 restera comme un « nœud de l’Histoire »                    
                

                                                                                                                                                                                            Avocat, essayiste et historien, Nicolas Baverez revient sur une année historique, qui n’est pas seulement une « année de crise » comme il y
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                                                                                                                                                                                            Bienvenue en 2023, n monde où crises et instabilité sont devenues la nouvelle norme ! Où les dogmes économiques, politiques et sociétaux
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                                                                                                                                                                                            Spin doctors, communicants, lobbyistes, hommes de l’ombre… les termes ne manquent paspour désigner ceux dont le métier est d’aider leurs clients, personnes publiques ou
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                                                                                                                                                                                            Retour sur le parcours d’un « petit garçon de Mollégès, au pied des Alpilles » devenu, après plus de trois ans chez Vae Solis, le conseiller communication
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                                                                                                                                                                                            La guerre en Ukraine, la montée des taux d’intérêt, de l’inflation et de l’incertitude semblent avoir sonné en 2022 la fin de la période d’euphorie pour le private equity. Mais les phases
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                                                                                                                                                                                            Alors que le bilan de la Convention citoyenne pour le climat de 2020, critiquée pour sa méthodologie et dont les conclusions
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                            Réseaux sociaux : les nouvelles arènes de la communication politique.                    
                

                                                                                                                                                                                            Comme le montre bien le hashtag #SaccageParis, la présence des élus sur les réseaux, twitter en tête, est à la fois indispensable et
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                            Face aux opposants à un projet immobilier ou d’urbanisme : communiquer de plus en plus tôt en s’inspirant des méthodes du débat public                      
                

                                                                                                                                                                                            Les entreprises sont de plus en plus souvent confrontées à des parties prenantes hostiles en amont à un projet d’immobilier ou de petite infrastructure : associations de riverains, groupes écologistes, élus frileux etc.Certaines s’inspirent désormais, pour lever l’obstacle, des méthodes instaurées
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                                                                                                                                                                                            Entretien avec Gerald Bronner, sociologue, professeur, romancier et président de la commission « Les lumières à l’ère du numérique » Arnaud Dupui-castéres : Pourquoi cette mission à
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                                                                                                                                                                                            Comment le numérique impacte-t-il la confiance ? C’est la problématique que l’Institut Messinea souhaité explorer dans le cadre d’un Recueil intitulé « La confiance
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                            « Si vous avez compris ce que j’ai dit, c’est que je me suis mal exprimé… »                     
                

                                                                                                                                                                                            Les banques centrales au défi de la crédibilité  La communication des banques centrales s’est imposée comme un instrument de politique monétaire à part entière. Elle a joué un rôle
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                                                                                                                                                                                            Depuis plusieurs années déjà, la concurrence fait rage sur le marché des prestations de services juridiques, où s’affrontent pêle-mêle avocats, professionnels du
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                                                                                                                                                                                            Arthur Dreyfuss, Président directeur général d’Altice Media (BFM, BFM TV, RMC…), nous reçoit, avec sa gentillesse légendaire, dans son bureau au Campus du groupe situé dans le 15e arrondissement de
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                                                                                                                                                                                            Ces derniers mois ont été marqués par les nombreuses immixtions de l’Etat dans les dossiers dits « de Place »,ces opérations financières à forts enjeux économique, politique et médiatique que le tout-Paris aime à commenterautour d’une bonne table. Certes, les ingrédients

                                                                                                                                                        
                                    
                                                                            
                                                                                    Lire                                        
                                                                    

                                                    

                    

                
            
				

            

                                    
                        
                            
                            
                                                    


                        
                            
                                                                                                                                                        
                                        
                                                                                                
                    
                            Le risque cyber, un risque comme les autres                    
                

                                                                                                                                                                                            En 2019, au moins 9 entreprises sur 10 ont été touchées par une cyberattaque ou une tentative d’attaque. Le coût
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                                                                                                                                                                                            Les promesses vertueuses ne sont pas, pour l’entreprise, sans risque juridique et, surtout, réputationnel. C’est pourquoi il est préférable pour elle de ne
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